



21.07.2020 - 13:00 Uhr

Ford Mustang Mach-E 1400 : une " fusée de la route " entièrement électrique pour la compétition

DEARBORN, Michigan (États-Unis) (ots) -

Ford présente aujourd'hui la Mustang Mach-E 1400. Il s'agit du prototype d'un véhicule de course entièrement électrique d'une puissance visée de 1419 ch. Tout récemment, Ford avait présenté la Mustang Cobra Jet 1400, à propulsion également électrique, qui a toutefois été mise au point avant tout pour les courses de dragsters. La Ford Mustang Mach-E 1400 n'attend maintenant plus que d'entrer en lice lors de courses de voitures (NASCA) ou lors des orgies mondialement connues du Gymkhana Drift.

Pour en savoir plus sur ce sujet, veuillez consulter le fichier PDF ci-joint.

Contact:

Votre interlocuteur :

Dominic Rossier

Manager Communications & Public Affairs

043 233 22 80, drossier@ford.com

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000451/100852366> abgerufen werden.